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ＧＭＴ
会員増強・維持・クラブ合併委員会
委員長　Ｌ重信眞一   インタビュー
聞き手  広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会  副委員長  Ｌ細田未央

新型コロナ禍の新しい生活様式における会員増強についてインタビュー
2020年10月20日14時00分　ＣＡＢ事務局にて



＊会員数は「MyLion Insights」より

Ｌ
細
田　
世
界
的
な
会
員（
増
減
）の
動
向
を
お
話
し
く
だ
さ
い
。

Ｌ
重
信　
第
五
会
則
地
域（
O
S
E
A
L
）で
は
二
〇
二
〇
年
五
月
末
日

「
三
十
一
万
千
九
百
九
十
二
名
」で
し
た
が
、六
月
末
日
は

「
二
十
九
万
四
百
六
十
一
名
」と
多
く
の
退
会
者
が
有
り
ま
し
た
。し
か
し
、九
月

末
日
で
は「
三
十
万
三
百
八
名
」と
少
し
で
は
あ
り
ま
す
が
、会
員
数
は
増
え
て

き
て
い
ま
す
が
、全
世
界
コ
ロ
ナ
禍
で
ほ
と
ん
ど
ラ
イ
オ
ン
ズ
活
動
が
で
き
て
い

な
い
状
況
で
す
。

会
員
増
強
は
非
常
に
難
し
く
、退
会
防
止
の
方
向
で
動
い
て
い
る
と
聞
い
て
お

り
ま
す
。

Ｌ
細
田　
日
本
全
体（
及
び
３
３
０
Ａ
地
区
）の
入
会
、退
会
の
状
況
は
い
か
が

で
し
ょ
う
か
。

Ｌ
重
信　
日
本
で
は
昨
年
、各
地
区
約
百
名
前
後
の
マ
イ
ナ
ス
で
あ
っ
た
が
、３

３
０
Ａ
地
区
に
お
い
て
は
約
百
名
近
く
増
員
し
て
お
り
、非
常
に
注
目
さ
れ
て

お
り
ま
し
た
。

今
期
期
首
五
千
九
百
六
十
九
名
で
引
き
継
ぎ
し
、五
千
八
百
五
十
四
名（
九
月

末
）「
入
会 

百
十
四
名
」「
退
会 

二
百
二
十
九
名
」。

退
会
の
原
因
と
し
て
最
も
多
い
の
は「
自
然
退
会
」で
す
。ま
た
、正
会
員
退
会

に
伴
う
家
族
会
員
の
退
会
で
す
。

ク
ラ
ブ
の
メ
ン
バ
ー
数
は
十
九
名
未
満
が
多
く
、「
十
名
未
満 
四
十
四
ク
ラ
ブ
」

「
十
か
ら
十
九
名 

八
十
三
ク
ラ
ブ
」と
な
っ
て
お
り
、非
常
に
危
機
感
を
も
っ
て

い
ま
す
。

退
会
は
致
し
方
な
い
が
、正
会
員
を
ひ
と
り
で
も
増
や
す
こ
と
が
大
切
と
考
え

て
お
り
、各
ク
ラ
ブ
純
増
一
名
の
増
員
を
は
か
っ
て
い
た
だ
き
た
い
と
強
く
思
っ

て
い
ま
す
。

Ｌ
細
田　
今
期
の
入
会
希
望
者
の
傾
向
や
、理
想
的
な
新
入
会
員
の
増
や
し

方
や
ノ
ン
ラ
イ
オ
ン
に
Ｌ
Ｃ
活
動
を
Ｐ
Ｒ
す
る
方
法
は
あ
り
ま
す
か
。

Ｌ
重
信　
コ
ロ
ナ
禍
で
例
会
の
中
止
等
が
相
次
ぎ
、知
り
合
い
に
会
員
増
強
を

呼
び
か
け
て
い
た
だ
い
て
い
る
状
況
で
す
が
、な
か
な
か
増
え
て
い
な
い
の
が
実

情
で
す
。

候
補
者
全
員
に
ま
ず
声
を
か
け
る
こ
と
。

メ
ン
バ
ー
全
員
が
カ
バ
ン
の
中
に「
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
ご
入
会
の
す
す
め 

表
面

は
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
の
活
動
内
容
を
纏
め
て
お
り
、裏
面
は
入
会
申
込
書
」を

持
ち
歩
い
て
頂
き
、入
会
候
補
者
に『
ひ
と
こ
え
運
動
』と
い
う
形
で
、人
を
見

た
ら
入
会
の
勧
め
を
し
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

た
だ
今
、「
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ　
ご
入
会
の
す
す
め
」の
最
新
版
を
作
成
中
で
す
。

ま
た
、各
ク
ラ
ブ
で
は「
会
員
増
強
の
方
法
と
入
会
呼
び
か
け
候
補
者
リ
ス
ト
」

を
活
用
し
て
頂
き
、メ
ン
バ
ー
各
人
が
呼
び
か
け
候
補
者
と
な
る「
学
校
同
級
生

・
近
隣
の
友
人
・ゴ
ル
フ
友
人
・
趣
味
同
好
会
友
人
・
取
引
先
友
人
・同
業
団
体

友
人・法
人
会
友
人・そ
の
他
団
体（
県
人
会
等
）」の
リ
ス
ト
ア
ッ
プ
を
行
い
、積

極
的
に
声
掛
け
を
行
う
事
が
結
果
に
結
び
つ
く
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｌ
細
田　
今
期
に
な
っ
て
会
員
増
強
が
顕
著
な
ク
ラ
ブ
、リ
ジ
ョ
ン
、ゾ
ー

ン
な
ど
の
成
功
例
を
ご
披
露
く
だ
さ
い

Ｌ
重
信　
東
京
渋
谷
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
の
入
会
申
し
入
れ
が
多
い
で
す
。

入
会
し
て
か
ら
楽
し
い
例
会・参
加
型
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ・家
族
を
入
れ
て
の

ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
な
ど
が
あ
る
こ
と
が
重
要
な
の
で
は
な
い
か
と
考
察
し
て

い
ま
す
。

Ｌ
細
田　
イ
ベ
ン
ト
な
ど
人
が
集
ま
れ
な
い
状
況
で
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ

は
、市
民
か
ら
何
を
求
め
ら
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
か
。

Ｌ
重
信　
地
元
密
着
型
で
、熊
本
災
害
な
ど
コ
ロ
ナ
禍
で
も
募
金
活
動
を

行
っ
て
い
る
ク
ラ
ブ
も
多
く
な
り
ま
す
。そ
の
様
な
社
会
貢
献
活
動
を
通
し

て
市
民
に
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
を
認
識
し
て
頂
き
、役
に
立
つ
こ
と
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

Ｌ
細
田　
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
へ
の
入
会
を
求
め
る
時
、ど
の
く
ら
い
ま
で

説
明
し
ま
す
か
。

Ｌ
重
信　
一
番
は
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
精
神
。人
そ
れ
ぞ
れ
違
う
と
思
う
が
、

皆
さ
ん
に
喜
ん
で
頂
け
る
こ
と
を
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
は
行
っ
て
い
ま
す
。

そ
し
て
仲
間
づ
く
り
で
す
ね
。

Ｌ
細
田　
正
攻
法
で
の
会
員
拡
大
を
続
け
て
き
ま
し
た
が
、家
族
会
員

と
支
部
会
員
に
つ
い
て
は
ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
か
。

Ｌ
重
信　
一
緒
に
や
る
と
い
う
意
味
で
家
族
会
員
は
大
切
で
す
。

支
部
に
お
い
て
は
少
な
い
予
算
で
活
動
で
き
る
こ
と
が
メ
リ
ッ
ト
で
す
ね
。

ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
を
楽
し
く
や
る
の
に
は
、支
部
は
よ
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。

Ｌ
細
田　
奉
仕
を
受
け
る
人
の
立
場
に
立
っ
た
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
を
動
画

で
見
て
も
ら
っ
た
り
す
る
こ
と
や
、情
報
共
有
し
て
い
く
こ
と
が
会
員
増

強
を
す
る
に
あ
た
り
大
事
と
考
え
ま
す
が
如
何
で
し
ょ
う
か
。

Ｌ
重
信　
と
て
も
大
切
だ
と
思
う
。ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
の
中
に
Ｐ
Ｒ
に
な

る
も
の
が
た
く
さ
ん
あ
る
。

著
作
権
な
ど
難
し
い
こ
と
は
あ
る
か
も
し
れ
な
い
が
、そ
こ
か
ら
有
効
に

広
が
っ
て
い
く
こ
と
が
多
い
に
あ
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｌ
細
田　
重
信
委
員
長
に
と
っ
て
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
の
魅
力
は
何
で
し
ょ

う
か
。

Ｌ
重
信　
人
の
た
め
に
な
る
、喜
ん
で
も
ら
え
る
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
を
行

う
事
で
し
ょ
う
か
。

そ
し
て
良
い
ク
ラ
ブ
作
り
が
で
き
る
こ
と
で
す
ね
。
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クラブアクティビティ
奉仕活動の原点であるクラブアクティビティをご紹介します。
魅力あるこれらのクラブアクティビティは我々ライオンズメンバーの誇りです。

03

10R2Z 東京玉川 LC
http://330a.jp/club/20200707.html

2020年 7月 7日
玉川病院へ

コロナ対策の寄付金贈呈
10R2Z 東京三軒茶屋 LC

 http://330a.jp/club/20200708.html

2020年 7月 1日
子供食堂へ

メンバー栽培のジャガイモ寄贈

 １リジョン合同アクティビティ
http://330a.jp/club/20200711.html

2020年 7月 10日
令和 2年 7月豪雨災害
被災者支援募金活動

5R2Z 合同
 http://330a.jp/club/20200713.html

2020年 7月 10日

九州豪雨災害支援募金

URL 又はQRコードから投稿記事がご覧いただけます
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5R2Z 東京江戸川南 LC
http://330a.jp/club/20200722.html

2020年 7月 21日
令和 2年 7月豪雨災害

支援募金活動を行いました！
13R2Z 東京田無 LC

http://330a.jp/club/202007222.html

2020年 7月 19日
令和 2年 7月豪雨災害

救援募金活動

10R2Z 東京三軒茶屋 LC
 http://330a.jp/club/20200727.html

2020年 7月 26日
三軒茶屋ふれあい広場で

献血奉仕
5R2Z 東京江戸川南 LC

http://330a.jp/club/20200803.html

2020年 7月 22日
令和 2年 7月豪雨災害支援募金活動の

お礼が届きました

12R1Z 東京三鷹 LC
 http://330a.jp/club/20200723.html

2020年 7月 16日
令和 2年 7月豪雨
災害支援募金活動

6R1Z 合同
http://330a.jp/club/20200807.html

2020年 7月 17日
防護服 500 枚を
台東保健所へ贈呈
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12R2Z 東京稲城多摩 LC
http://330a.jp/club/20200809.html

2020年 7月 27日  30日

稲城市立病院に寄付！
12R2Z 東京町田クレイン LC

http://330a.jp/club/20200811.html

2020年 8月 9日

真光寺川清掃活動

  6R2Z 東京上野南 LC
http://330a.jp/club/20200827.html

2020年 8月 22日

熊本豪雨災害支援募金活動
5R2Z 東京江戸川南 LC

http://330a.jp/club/202008302.html

2020年 8月 26日
医療従事者の皆様へ

応援（募金）活動を行いました

 10R2Z 東京玉川 LC
http://330a.jp/club/20200916.html

2020年 9月 9日～11日
STOP児童虐待！
子ども食堂への支援

  2R3Z 東京みやこ LC
http://330a.jp/club/20201014.html

2020年 8月
熊本豪雨災害への支援金、
現状報告をいただきました
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  2 リジョン
http://330a.jp/club/visits/202009072.html

2020年 9月 7日

2Rガバナー公式訪問

 5R2Z 東京江戸川南 LC
http://330a.jp/club/202010052-2.html

2020年 9月 28日
東京臨海病院様より

お礼状と感謝状が届きました

   10R2Z 東京玉川 LC
http://330a.jp/club/20200924.html

2020年 9月 24日

玉川交通安全ポスター展協賛
 10 リジョン

http://330a.jp/club/20201001.html

22020年 9月 28日

10Rガバナー公式訪問

7 リジョン
http://330a.jp/club/visits/20201005.html

2020年 9月 17日

7Rガバナー公式訪問

7R3Z 東京マリア LC
http://330a.jp/club/20201021.html

2020年 9月 29日

秋川流域クリーンアップ作戦
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10R1Z 東京表参道 LC
http://330a.jp/club/20201010.html

2020年 10月 4日

逆境をバネに新たなスタート！

11R3Z 東京新宿御苑 LC
Uhttp://330a.jp/club/20201012-2.html

2020年 10月 11日

四谷・牛込 少年野球大会

 7R3Z 合同
http://330a.jp/club/20201019.html

2020年 10月 19日
初のリモート

薬物乱用防止教室
8R1Z 東京サンシャイン LC

http://330a.jp/club/20201024.html

2020年 10月 14日
ヘア・ドネーションへの理解と協力を

豊島区教育長を訪問

3R3Z 東京ドリーム LC
http://330a.jp/club/20201022.html

2020年 10月 9日
薬物乱用防止教室
港区立御田小学校

7R3Z 東京ウィル LC
http://330a.jp/club/201025.html

2020年 10月 7日
青少年育成

ヘアードネーション推進活動
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http://330a.jp/cab/202007223.html

2020年 7月 20日

第 1回キャビネット会議

http://330a.jp/cab/20200702.html

2020年 7月 1日

地区ガバナー就任宣誓式

 青少年健全育成・レオ・ライオンズクエスト委員会
http://330a.jp/committee/20200825.html

2020年 8月 19日
ライオンズクエストワークショップ

八王子市立横川中学校

URL 又はQRコードから投稿記事がご覧いただけます

  YCE 委員会 副委員長　L小野毅
http://330a.jp/committee/202010052.html

2020年 9月 5日  25日
2019-2020 年度冬期派遣生
帰国報告会YCE委員会

キャビネット報告
委員会報告



ガバナー公式訪問2020
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傾聴と対話  新しいカタチ造りへの挑戦 



今年はコロナ禍で限られた環境の中で特別なガバナー期に成ると思われます。
この様な時に我が１０Ｒより中野元ガバナー以来２０年ぶりに選出された進藤義夫ガバ
ナーは誠に時を得た誕生と言えます。進藤ガバナーは東京世田谷ＬＣ入会以来毎年５０回
以上の他クラブ例会訪問やアクティビティに大変精通されており、今この変革の時代に適
応した新しいライオンズクラブ・アクティビティ活動の指針を示して頂くのにふさわしい
ガバナーの誕生と申しましょう。

ガバナー公式訪問記事に際して

10Ｒ　ＲＣＰ　Ｌ沼田卓一

５Ｒメンバーの皆様、今期リジョン・チェアパーソンを拝命しました東京江戸川東ＬＣ　
Ｌ田中忠男と申します。何卒宜しくお願い申し上げます。
新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、当たり前に行っていた理事会・例会が休会に追
い込まれたり、各クラブの特徴あるアクティビティや多数のイベントが延期や中止になっ
たり、クラブ運営に支障をきたしていると存じます。
会長・幹事様のご苦労を拝察致します。
新しい試みとしてＷｅｂ会議・Ｗｅｂ例会等をチャレンジしてみたり、今迄にないやり方
で知恵をしぼり工夫したりしながら試行錯誤を重ねる事の連続だと思われます。なかなか
収束・終息がみえない現在では有りますが、一日も早く元通りになることを願うばかりで
あります。
これからも感染予防に徹し健康第一で乗り切りライオンズ活動にご尽力賜ります様お願い
申し上げ挨拶とさせて頂きます。

５Ｒ　ＲＣＰ　Ｌ田中忠男

本年度リジョンチェアパーソンを拝命いたしましたＬ志村容一です。コロナ禍での厳しい
環境下でのライオンズ活動、たいへんな事とお察し申しあげます。本年度１２Ｒのガバナー
公式訪問は、会長、幹事、第一副会長の３名だけの合同懇親会とさせて頂きました。従来
の 新宿ワシントンホテルでの開催ができなくなってしまい町田での開催になりました。
８クラブが出席し、この状況下での活動の意見交換が出来ました。ありがとうございました。

１２Ｒ　ＲＣＰ　Ｌ志村容一

第 7Ｒリジョンチェアパーソンを拝命いたしました、Ｌ久保田明雄でございます。
さて、皆様既に御周知の通り多くの国で、かのウィルス騒動に翻弄されております。
ライオンズクラブも例外なく活動全般が制約を余儀なくされております。
この様な状況であればこそ、メンバー間はもとより、クラブを超えゾーンを超え時にリジョ
ンをも超えた理解と協力が大切だと考えております。
今期一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

７Ｒ　ＲＣＰ　Ｌ久保田明雄
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ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問

年
次
大
会
と
並
ぶ
大
き
な
行
事
と
し
て

毎
年
盛
大
に
行
わ
れ
て
い
る
ガ
バ
ナ
ー

公
式
訪
問
。
例
年
は
九
月
か
ら
約
一
月

半
を
か
け
て
全
十
四
リ
ジ
ョ
ン
を
ガ
バ

ナ
ー
が
訪
問
す
る
恒
例
の
行
事
で
あ
る
。

各
ク
ラ
ブ
の
会
長
幹
事
と
ガ
バ
ナ
ー
が

直
接
対
話
を
行
う
事
前
懇
談
会
、
続
く

合
同
例
会
で
は
式
典
と
懇
親
会
が
行
わ

れ
、
全
メ
ン
バ
ー
が
ガ
バ
ナ
ー
か
ら
直

接
運
営
方
針
を
聞
き
、
人
柄
に
触
れ
る

こ
と
が
で
き
る
非
常
に
貴
重
な
機
会
で

あ
る
。
し
か
し
、今
年
は
コ
ロ
ナ
禍
の
中
、

例
年
と
は
全
く
違
う
形
式
で
開
催
さ
れ

る
こ
と
と
な
っ
た
。

 【
事
前
懇
談
会
】

事
前
懇
談
会
は
例
年
通
り
全
て
の
リ
ジ
ョ
ン
で
行
わ
れ
た
。

ま
ず
初
め
に
進
藤
ガ
バ
ナ
ー
か
ら
ガ
バ
ナ
ー
ズ
テ
ー
マ

「
傾
聴
と
対
話
」
ガ
バ
ナ
ー
ズ
ス
ロ
ー
ガ
ン
「
新
し
い
カ

タ
チ
へ
の
挑
戦
」
そ
し
て
、
ア
ク
テ
ビ
テ
ィ
ス
ロ
ー
ガ
ン

「
輝
け
！
ク
ラ
ブ
　
楽
し
も
う
ラ
イ
オ
ン
ズ
ラ
イ
フ
」
に

つ
い
て
説
明
し
た
。

次
に
進
藤
ガ
バ
ナ
ー
は
ス
ラ
イ
ド
を
使
っ
て
運
営
方
針
を

四
つ
の
テ
ー
マ
に
沿
っ
て
伝
え
た
。

①
コ
ロ
ナ
禍
の
な
か
の
会
員
増
強
と
L
C
I
F

②
ア
ク
テ
ビ
テ
ィ
コ
ン
ペ
テ
ィ
シ
ョ
ン

③
ご
意
見
伺
い
隊

④
法
人
化
に
つ
い
て

そ
の
後
、
各
ク
ラ
ブ
会
長
幹
事
か
ら
は
、
コ
ロ
ナ
で
困
っ

て
い
る
こ
と
や
工
夫
し
た
こ
と
或
い
は
コ
ン
ペ
テ
ィ
シ
ョ

ン
に
出
そ
う
と
思
っ
て
い
る
ア
ク
テ
ビ
テ
ィ
に
つ
い
て
活

発
な
意
見
交
換
や
質
問
が
飛
び
交
っ
た
。

 【
合
同
例
会
】

八
つ
以
上
の
リ
ジ
ョ
ン
で
見
送
ら
れ
た
合
同
例
会
で
あ
っ
た
が
、
い

く
つ
か
の
リ
ジ
ョ
ン
で
は
様
々
な
制
約
と
対
策
の
中
、
規
模
を
縮
小

し
て
開
催
さ
れ
た
。
例
え
ば
進
藤
ガ
バ
ナ
ー
が
所
属
す
る
十
リ
ジ
ョ

ン
の
会
場
と
な
っ
た
ホ
テ
ル
雅
叙
園
東
京
で
は
、
通
常
三
百
人
を
収

容
で
き
る
会
場
を
百
名
程
度
の
規
模
で
利
用
す
る
こ
と
で
、
ソ
ー

シ
ャ
ル
デ
ィ
ス
タ
ン
ス
が
確
保
さ
れ
た
。
国
歌
君
が
代
、
ラ
イ
オ
ン

ズ
・
ヒ
ム
も
演
奏
だ
け
で
斉
唱
す
る
こ
と
は
な
か
っ
た
が
、ガ
バ
ナ
ー

か
ら
各
ク
ラ
ブ
へ
記
念
品
の
贈
呈
や
ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問
記
念
ア
ク

テ
ビ
テ
ィ
の
目
録
贈
呈
、
新
入
会
員
へ
ガ
バ
ナ
ー
か
ら
記
念
品
を
贈

呈
す
る
恒
例
の
行
事
も
例
年
通
り
行
わ
れ
た
。
乾
杯
は
省
略
さ
れ
、

食
事
に
は
お
弁
当
が
出
さ
れ
た
が
、
そ
の
場
で
食
べ
ず
持
ち
帰
る
メ

ン
バ
ー
も
お
り
、
徹
底
し
た
感
染
予
防
対
策
が
取
ら
れ
た
合
同
例
会

は
盛
会
の
う
ち
に
幕
を
閉
じ
た
。

広
報
・
I
T
・
ク
ラ
ブ
サ
ク
セ
ス
委
員
会

副
委
員
長
　
L
桂 

太
郎
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■目的
うかがい隊がクラブを訪問することによって各クラブの成功例 ( 例えば、会員増強、
地域に頼りにされ、独創的なアクティビティ、個性豊かな例会など ) や抱えている
問題点を集約して 330-A 地区全体へ情報発信し、各々のクラブ運営の参考にして
もらう狙いがある。また、うかがい隊メンバーを今回の特集で紹介してこれからの
訪問を円滑にするために行った。

■意義
他クラブメンバーが取材（うかがい隊）に来ることによって、クラブの現状や意見
をキャビネットへ直接届けることができる点、また、新型コロナが流行し、アクティ
ビティや例会開催が難しく、他クラブとの交流が減少している状況下、うかがい隊
の吸い上げてくる情報・動きには、これからのライオンズクラブの新しいカタチ造
りへ、つながっていく点に意義がある。

2020 年 10 月 3日 16時 00分　世田谷区内にて

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　Ｌ藤田紘子

よろしくお願いいたします。
本日は、ご意見伺い隊の報告会議にお邪魔させていただき誠にありがと
うございます。
今回、ご意見伺い隊の皆様のことをしっかりとお伝えする趣旨でインタ
ビューをさせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。
まず、自己紹介と、なぜご意見伺い隊に入隊したのか、そのきっかけを
お伺いできればと思います。
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１３Ｒ１Ｚ東京昭島ＬＣ　Ｌ関飛雄一
入隊したきっかけは、進藤義夫ガバナーから誘われたのがきっかけです。
いつもですとキャビネットの委員会でガバナーを支える形ですが、今年はキャビネッ
トの委員会に参加せずにガバナーを支えたいと思いました。

１０Ｒ２Ｚ東京さぎそうＬＣ　Ｌ鈴木昭雄
入隊した理由は、進藤ガバナーと北岡Ｌから誘われたからです。ライオンズクラブ
に入会して２年位しか経ってなかったのでこんなライオンズ歴が短くてもよいです
かとお聞きした処、心配しなくてもいいよとおっしゃって頂き、入隊させていただ
きました。

１Ｒ３Ｚ東京蒼ＬＣ支部さきがけ Ｌ泉孝之
入隊したきっかけは誘われたわけではなくて、いろいろな例会に出席し、どんどん
知り合いを増やしたいなと思い、私から入隊したいと志願しました。

２Ｒ３Ｚ東京新世紀ＬＣ　Ｌ武内正行
ご意見伺い隊に参加のきっかけは、昨年末に進藤ガバナーから今期になったらこう
いうことをやるということを伺う機会が有り、人の話を聞くということが出来るラ
イオンズマンになりたいと思い参加させて頂きました。

１４Ｒ１Ｚ東京八王子中央ＬＣ　Ｌ谷合ひろみ
入隊した理由は本当に申し訳ないのですが、委員会の時に進藤ガバナーがお隣に座
られてバッチを見せられて「可愛いでしょ？欲しい？」とお話しされて「欲しい！
欲しい！」って頂いたという理由です。
まだ、一度も訪問していないので、少しドキドキしていますけれども、他クラブを
訪問し、自分のクラブに行←活かせたらいいなと思っております。（進藤ガバナー：「本
当です」（笑））

１３Ｒ２Ｚ東京田無ＬＣ　Ｌ伊藤勝
入隊した理由は進藤ガバナーと出会ったのが何もかものきっかけです。
クラブの活性化の土台となる各クラブを訪問し、全体に発信するという作業を行う
事で、クラブの活性化を寄与する手伝いできればという思いで入隊しました。
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１０Ｒ１Ｚ東京渋谷ＬＣ　Ｌ北岡知子
この隊に入ったきっかけは、進藤ガバナーを尊敬しており、そばにいて色々な事を
勉強したいということが根底にあります。人の話をひたすら聴く事を肝に銘じ、ご
意見伺い隊に入隊しました。

１１Ｒ１Ｚ東京新都心ＬＣ　Ｌ藤本ゆかり
入隊したきっかけは、北岡Ｌに誘われ入隊しました。

１２Ｒ１Ｚ東京三鷹ＬＣ　Ｌ林秀行
入隊したきっかけは、２月に自クラブに進藤ガバナーが例会訪問された際にご意見
伺い隊を行うということをお聞きし、２次会の際にお誘いを受けたので入隊致しま
した。結構家族で旅行に行くことは多いので旅行にいった先の他地区ライオンズク
ラブに行ってみたいなということが前々からあったので、勉強になるなと思ってい
ます。

１０Ｒ１Ｚ東京渋谷ＬＣ　Ｌ森亮介
この隊に入ったきっかけは最近、東京渋谷ＬＣに新入会員が多く入会したので、他
クラブを訪問し学ばせていただいて、友好的にうちのクラブにフィードバックでき
ればなと思い入隊しました。

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　Ｌ藤田紘子
ありがとうございます。
本日１０名いらっしゃいますが、今現在のご意見伺い隊の方は何名いらっしゃるんでしょうか。

進藤義夫ガバナー
いまのところ１４人です。

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　Ｌ藤田紘子
ご意見伺い隊として、それぞれの活動報告についてまずはお聞かせください。

Ｌ関　飛雄一
東京神楽坂ＬＣに訪問させて頂きましたが、今期はコロナ禍の影響でメンバーの減少があったので、会員増
強に注力する年になるとお聞きしました。
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進藤義夫ガバナー
（神楽坂 LC補足）「前期の終わりにメンバーの減少があったが、現在在籍しているメンバーはとても仲が良
く頑張って会員増強を行いたいが、どの様なアクティビティが良いか悩んでいる」との発言は有りました。
しかし、クラブメンバー内で「神楽坂のまちにフューチャー」・「神楽坂が好きな人たちにターゲットを絞る」
など、色々なアイデアを考えていますとお話しされていました。
関Ｌがクラブの代表的なアクティビティで毎年７月に開催される神楽坂まつりの「ほおずき市」において焼
きそばを焼く事を行っていたおかげで、クラブにすっかり溶け込んでいたのが印象的でした。

Ｌ泉　孝之
ご意見伺い隊としては未だ伺っていませんが先日、東京清瀬ＬＣに行きました。
ご意見伺い隊の練習のつもりで色々伺った処、アットホームで良いクラブであると感じました。私も色々な
事をお話しさせて頂きました。
メンバーの 1人が「今日の例会は泉さんが参加し盛り上がって、面白かったな」と仰って頂きました。例会
はマンネリ化しないように、一つトピックを入れるとすごく盛り上がると感じました。

進藤義夫ガバナー
（清瀬 LCほか補足）ありがとうございます。次回は正式に東京清瀬ＬＣへご意見伺い隊としていきましょう。
ご意見伺い隊が訪問する事で、クラブにとってはとても刺激になり、楽しい例会になるきっかけになります。
ご意見伺い隊は訪問先のクラブの話を聞いてくる事がメインですが、実際は交流する事で訪問先のクラブに
刺激や勉強になるなど色々な余波があるので、もっと楽しみながら訪問して下さい。

Ｌ武内　正行
私は東京吉祥寺ＬＣに例会訪問をさせて頂きました。ＺＯＯＭに因るオンライン例会でした。
まず感じたことは、クラブメンバー間の結束力が硬いクラブであると感じました。例えば、新型コロナの影
響で商売が大変だというメンバーも実際に参加されていましたが、絶対に退会はしない。頑張ってコロナ禍
を乗り越えるというものすごい結束感があり、仲間意識が高いクラブであると感じました。
また例会毎に、それぞれのクラブメンバーのお仕事の裏話や話の種になる事を考えて各々発表している内容
は、とても勉強になりました。
ご意見の方についても、例会運営をコロナ禍でどのように行うか、キャビネットから方針を示して欲しいと
いうご意見も伺うことができ、しっかり運営されているクラブであると感じました。

Ｌ伊藤　勝
進藤ガバナーと一緒に東京城東ＬＣへ訪問させて頂きました。若いメンバーを前面に出て頂き、クラブメン
バーで温かく見守っていこうとしている印象が有りました。例会はかなり広い会場でパネルを使用しており、
ソーシャルディスタンスなどの安全面に気を使われている様子でした。
アクティビティは献血活動が多いようで、年間５～６回実施しているようですが、今年の８月は２回実施し
たとお聞きしました。５００円くらいのプレゼントを用意しているようです。その他は、盲導犬の募金活動
が難しいとお聞きしました。

Ｌ北岡　知子
この 1ヶ月で３箇所を訪問させていただきました。
一つめは東京羽村ＬＣ。
二つめは東側の相対する東京江戸川中央ＬＣ。そしてスペシャリティクラブの東京サンガＬＣです。
三つを訪問し、地域差や地域の色が出ているなと如実に感じました。
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東京羽村ＬＣはクラブメンバーがその地域にお住まいのメンバーです。９月に訪問したときには、コロナ禍
でしたが５名の入会式が開催されました。新入会員にお話しをお聞きしますと、メンバー間の関わり合いが
深く、地域密着で盛り上げようとする雰囲気は羨ましかったです。アクティビティを長期で実行しているか
らこそ、新入会員の勧誘方法が有り、地域密着型のアクティビティが効果的であると感じました。
東側の東京江戸川中央ＬＣへ訪問させて頂きました。「老・壮・青」のメンバーが在籍しており、若手のメンバー
が会長・幹事を担っていました。理事会では、会長・幹事が中心となり、審議事項を理事会メンバーへ確認
し最終的に先輩方の意見を必ず聞いている様子を拝見し、非常にクラブが纏まっているという印象を受けま
した。
ご意見伺い隊として各クラブの声を聴き、微力ながらお手伝い等が有れば、色々な事に関りを持ちたいと感
じました。

Ｌ藤本ユカリ
北岡知子Ｌと一緒に行動しましたが、東京江戸川中央ＬＣの方が、「ゾーンチェアパーソンは一年では短い
のではないか。３年にしてくれたらもっとできることがあるのではないか」というご意見がありました。

Ｌ林　秀行
先日進藤ガバナーと一緒に東京江東南ＬＣの屋形船例会に、訪問させて頂きました。参加する前に、色々な
方々に屋形船で例会だとお話しした処、「え、こんな時期に屋形船？」と仰る方が多かったのですが、ちゃ
んと感染対策していることは声を大にしてお伝えしたいです。
特にご意見はなかったですが、気さくで大歓迎された事は嬉しかったです。屋形船という環境もあり、皆さ
ん仲良く和気あいあいとバランスの取れた素晴らしいクラブと思いました。
東京江東南ＬＣさんの手帳が通常より大きかった事が印象的でした。
手帳の字が小さくて見づらいという意見から手帳のサイズを大きくしたようです。クラブによってカラーと
いうかキャラクターが異なるのだと改めて感じました。

進藤義夫ガバナー
（江東南 LC補足）当日、林Ｌと私はわざわざちょっと離れて座り違うメンバーとお話しさせて頂きました。
私はヘアドネーションを東南アジアで行うというメンバーや、その方と同行された学生さんの地域に関する
アクティビティを聞いていました。
同じ時間に同じ場所で過ごしていても誰と何を喋るかによって全然報告の内容が違うと思うと思います。報
告の際に客観的な事実と自分の感想、それについて私はこう思ったってことを分けて喋れるようになると、
他の方に話した時に説得力が増したり聞きやすくなります。
後々セミナーとか講師でやる方とか色々その辺を考えて報告をするとより良くなりますので、またよろしく
お願いします。

Ｌ森亮介
訪問したクラブは東京八王子中央ＬＣ・東京田無ＬＣ・東京サンガＬＣです。
３クラブ共に、違うクラブ風土の雰囲気でした。
東京八王子中央ＬＣは進藤ガバナーが来られるという事で、クラブ内にある同好会のバンドが、アトラクショ
ンで演奏して頂きました。あとはバスケットボールチームの選手が表敬訪問されていました。また、新入会
員のバッチ贈呈や、ご意見伺い隊のバッチ贈呈もありました。
東京田無ＬＣは第二副地区ガバナーの増田Ｌがいらっしゃるのでお伺いしましたが、非常に厳格で背筋が立
つような感じでした。
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東京サンガＬＣはクラブ訪問では有りませんでしたが、クラブ会長のお店にお邪魔させて頂きました。コロ
ナ禍の影響により多くのインド人は帰国され日本に戻ってくることができず、そのためクラブ例会も現時点
ではなかなか開催できずにいるとのことです。

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　Ｌ藤田紘子
ありがとうございます。
今度は進藤ガバナーにご質問ですが、ご意見伺い隊で集めたレポートを集計して、良い点・改善点など、発
信はどのようにしていこうとお考えでしょうか。

進藤義夫ガバナー
少し時間がたったところで、ホームページに上がっている報告とは別に、どのクラブとは明記せずに地区全
体の問題と認識しているもののなかで、重要なものを列挙したいと考えています。
ご意見伺い隊のレポートを年次大会向けに特集ページとしてまとめてみたり、報告発表会のような形式を
とってみる事も行って欲しいとの声がだんだん聞こえてきたので、計画していきたいです。

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　Ｌ藤田紘子
ありがとうございます、今もメンバーは募集されていますか。

7Ｒ2Ｚ東京板橋西ＬＣ
L沖田和雄

10Ｒ2Ｚ東京世田谷ＬＣ
L青山友

2Ｒ2Ｚ東京数寄屋橋ＬＣ
L本杉達哉

2Ｒ3Ｚ東京みやこＬＣ
L塩澤元基

進藤義夫ガバナー
はい、今も募集しています。
私が皆さんに常々お伝えしているのは、色々なクラブに訪問する事で、刺激となり、
自分の頭でライオンズのことを考えられる人になって下さい、ということです。訪
問した際は話を聞く、それが勉強になります。いろんな考え方を自分なりに出来る
ようになって頂きたいとお願いしています。
特に、それぞれのクラブに行くのも勉強だと思いますが、お互いどういう風な感じ
で有ったかと報告しあう事はとても勉強になっています。
この地区ニュースや報告等を見聞きし、面白そうだなと感じましたら、いつでも募
集していますので、是非私に連絡頂ければと思います。よろしくお願いします。

参加できなかったご意見うかがい隊メンバー

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　Ｌ藤田紘子
貴重な時間と豊富な経験、知識を日々奉仕の為に使って頂いていることがよくわかり、私も大変刺激を受けま
した。うかがい隊のこれからの活躍をホームページや330-A地区Facebookで見て応援していきたいと思います。

インタビューを終えて
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 東京世田谷 LC　L青山友
http://330a.jp/club/20200817.html

2020年 7月 30日
東京数寄屋橋 LC
例会訪問報告書

 東京三鷹 LC　L林秀行
http://330a.jp/club/20200814.html

2020年 7月 27日
東京駿河台 LC
例会訪問報告書

 東京昭島 LC　L関飛雄一
http://330a.jp/home/20200810.html

2020年 7月 16日
東京メディカル LC
例会訪問報告書

 東京渋谷 LC　L北岡知子
http://330a.jp/home/202008102.html

2020年 7月 26日
東京三軒茶屋 LC
例会訪問報告書

  東京渋谷 LC　L北岡知子
http://330a.jp/home/202008103.html

2020年 7月 21日
東京調布 LC

例会訪問報告書

東京三鷹 LC　L林秀行
http://330a.jp/club/202007082.html

2020年 7月 2日

ご意見うかがい隊 訪問報告書
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 東京田無 LC　L伊藤勝
http://330a.jp/club/act-report/4r/20201006.html

2020年 9月 2日
東京城東 LC

例会訪問報告書

 東京さぎそう LC　L鈴木昭雄
http://330a.jp/club/20200914.html

2020年 8月 19日
東京城東 LC

例会訪問報告書

  東京みやこ LC　L塩澤元基
http://330a.jp/club/20200917.html

2020年 8月 27日
東京世田谷 LC
例会訪問報告書

 東京昭島 LC　L関飛雄一
http://330a.jp/club/20200830.html

2020年 8月 25日
東京八王子高尾 LC
例会訪問報告書

 東京葵 LC 魁支部　L泉孝之
http://330a.jp/club/act-report/12r/20200812.html

2020年 8月 11日
東京町田クレイン LC

例会訪問報告書

  東京新世紀 LC　L武内正行
http://330a.jp/club/202008252.html

2020年 8月 20日
東京吉祥寺 LC
例会訪問報告書
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 東京世田谷 LC　L青山友
http://330a.jp/club/20201024-3.html

2020年 9月 10日
東京 LC

例会訪問報告書

 東京渋谷 LC　L森亮介
http://330a.jp/club/20201007.html

2020年 9月 8日
東京田無 LC

例会訪問報告書

  東京渋谷 LC　L森亮介
http://330a.jp/club/202009172.html

2020年 9月 3日
東京八王子中央 LC
例会訪問報告書

  東京葵 LC 魁支部　L泉孝之
http://330a.jp/club/20200907.html

2020年 9月 3日
東京けやき LC
例会訪問報告書

  東京渋谷 LC　L北岡知子
 http://330a.jp/club/20200911.html

2020年 9月 8日
東京羽村 LC

例会訪問報告書

  東京渋谷 LC　L北岡知子
http://330a.jp/club/202009112.html

2020年 9月 10日
東京江戸川中央 LC
例会訪問報告書
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  東京葵 LC 魁支部　L泉孝之
http://330a.jp/club/act-report/3r/20201024-2.html

2020年 10月 4日
東京ミャンマーチン LC

例会訪問報告書
 東京数寄屋橋 LC　L本杉達哉

http://330a.jp/club/20201024-4.html

2020年 10月 7日
東京江戸川東 LC
例会訪問報告書

 東京昭島 LC　L関飛雄一
http://330a.jp/club/20201016-2.html

2020年 9月 12日
東京サンガ LC
訪問報告書

 東京昭島 LC　L関飛雄一
http://330a.jp/club/20201016.html

2020年 10月 1日
東京神楽坂 LC
例会訪問報告書

 東京三鷹 LC　L林秀行
http://330a.jp/club/20201008.html

2020年 9月 30日
東京江東南 LC
例会訪問報告書

 東京昭島 LC　L関飛雄一
http://330a.jp/club/act-report/20200920.html

2020年 9月 10日
東京瑞穂 LC

例会訪問報告書
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 東京三鷹 LC　L林秀行
http://330a.jp/home/20201024-6.html

2020年 10月 10日
恩納 LC

例会訪問報告書
 東京新世紀 LC　L武内正行

http://330a.jp/club/20201024-5.html

2020年 10月 8日
東京みやこ LC
例会訪問報告書

変化と希望

このコロナ禍で 2020 年 2 月から今現在に於いて、クラブ運営及びアクティビティ活動が大きく様変わり
致しました。それまではあまり見聞きしなかった「WEB 会議」も今や当然の如く、皆様の日常生活の一
部になっていると思います。
2015 年の近藤 元ガバナー期に於いて「WEB 利用の促進」を謳われていましたが、まさに近藤期のキャビ
ネット幹事であった進藤ガバナーが「WEB利用の促進」実現化を余儀なくされた事は何かの縁でしょうか。
「会員増強」は我々ライオンズメンバーの永遠のテーマです。
進藤ガバナーが今期の運営方針のなかで「アクティビティ・コンペティション」を実施し、アクティビティ
によるクラブ活性化を行いますと明言されました。
アクティビティによるクラブ活性化こそが会員増強の原動力であり、お互いの行っているよきアクティビ
ティを内外に伝えるため、「新規アクティビティ」「合同アクティビ
ティ」「継続アクティビティ」の３部門でコンペティションを実施し
致します。
よきアクティビティのアイデアを共有し、PR こそが「会員増強」に
繋がります。
「330~Ａ地区アクティビティ・コンペティション」の締め切りが、12
月 25 日（金）と差し迫っておりますので、各クラブのアクティビティ
をご紹介下さい。
「数は力なり」の言葉もあるように、新旧を問わず会員の人数は大き
な力でもあると同時に多くの英知を結集させることにより、
新たなチカラの創造へと繋げることもできるはずです。
プレストン元国際会長が提言されていました「ASK ONE：一人を誘
おう」を今一度実践する時では無いでしょうか。
「広報・IT・クラブサクセス委員会」は、キャビネット・委員会・ク
ラブの情報を集約・精査し、メンバー間の情報の橋渡しやノンライオ
ンへ SNS を駆使し情報公開を担うものとして、330~Ａ地区の発展に
寄与する事が我々の使命と考えておりますので、多くの投稿をお待ち
しております。

広報・ＩＴ・クラブサクセス委員会　委員長　Ｌ坂本純一



今期広報・IT・クラブサクセス委員会メンバーのご紹介
東京三鷹 LC
東京ピースLC
東京表参道 LC
東京世田谷 LC
東京三鷹 LC

東京葵(魁支部)LC
東京平成 LC

委員長
副委員長
副委員長
副委員長
副委員長
委員
委員

L 坂本純一
L小野健志
L細田未央
L桂太郎
L石田賢
L伊藤晶美
L河田淳一

東京ヒルズ LC
東京白門 LC
東京稲門 LC
東京ウィルLC
東京渋谷 LC
東京新宿 LC
東京スバルLC

委員
委員
委員
委員
委員
委員
委員

L藤田紘子
L茂岡幹弥
L石橋卓磨
L赤川緋沙子
L千葉信一郎
L新井大介
L三代勝之

東京中野 LC
東京八王子いちょうLC
東京八王子高尾 LC

東京けやきLC
東京豊新 LC
東京大森 LC

東京 LC
東京新宿 LC

委員
委員
委員
アドバイザー
アドバイザー
アドバイザー
オブザーバー
担当副幹事

L花堂浩一
L根岸雅也
L匂坂淳
L吉岡晋
L赤尾嘉晃
L津守勝男
L荒牧智子
L阿部清彦 
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11月 16日 第 2回キャビネット会議 立川パレスホテル

12月 02日 法人設立総会 AP西新宿

01月 25日 臨時第1回キャビネット会議  東京プリンスホテル

01月 25日 新春賀詞交歓会 東京プリンスホテル

令和 3年 1月までの主な行事予定

ライオンズクラブ国際協会330-A地区ニュース

【表紙説明／編集後記】
今号の表紙は、10月4日(日) に開催された「東京都
障害者ダンス大会ドレミファダンスコンサート」
の様子をフォトコラージュで表現したものである。
障害者の方々を安全に迎えるために、運営を担う
表参道 LC のメンバーが日々知恵を出し合い、ラ
イブ配信を主とする新たなスタイルでの開催で
あった。感染予防対策を第一に考え、手指消毒、
靴消毒、検温、マスク手袋着用、ソーシャルディ
スタンスの確保、三密の回避が徹底された。言葉
で羅列することは簡単であるが、その一つ一つを
正しく理解し実践するためには、細分化した工夫
が必要であった。時間差での入退館、飛沫対策に
マイクにはカバーを付け、楽屋にも演舞エリアに
も距離を保つための目印を付けた。出演者、ボラ
ンティアスタッフ、そして障害者の保護者の方々
も、コンサートを安全に成功させるため、真剣に
取り組んでいた。不自由を守ることで自由に楽し
むことができるのである。これまでの日常が壊さ
れたことで様々な発想が生まれ、社会が進化して
いるように、ドレミファダンスコンサートもまた
新たな挑戦を経て、大きく進化したように感じら
れた。
前期の地区ニュース最終号で、新ライオンズ活動
様式の提案を掲載した。いざ新年度、進藤ガバナー
期を迎え、どのような活動が行われているのか。
様々な制約がある中、各クラブが工夫を凝らし、
例会やアクティビティを行っていることが、HP へ
の投稿を通して報告されている。特集記事である
ご意見伺い隊からの報告、会員増強の現状につい
てのインタビュー、そして異例の形式で執り行わ
れたガバナー公式訪問取材からも、コロナ禍での
”新しいカタチへの挑戦” が実行されていることが
見受けられる。進藤ガバナー期が始まってまだ
4ヶ月。本誌の情報が、この不自由な現状で活動
を躊躇されているクラブ、メンバーへの一助とな
ることを願うものである。

広報・IT・クラブサクセス委員 副委員長 L 細田未央
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